

GROUPE DU PORTE-PAROLE
SPRECHERGRUPPE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER
SPOKESMAN'S GROUP

NOTE D'INFORMATION • INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTATIE • INFORMATION MEMO

Brussels, June 11 1969

EEC Business Survey

The Commission of the European Communities has published its first four-monthly report for 1969 on the results of the EEC Business Survey.

The report analyses managements' replies to the last four monthly questionnaires.

Managements report that in the Community as a whole industrial production has continued to expand rapidly in recent months. This trend is mainly due to the vigorous upswing of demand in all member countries. Production expectations also show that managements expect output to remain heavy. In the circumstances, the firm trend of production can be expected to continue in the months ahead.

In Germany, production is still expanding swiftly and the latest surveys continue to provide evidence of buoyant economic activity. Production expectations, which are distinctly positive since the vast majority of managements expected the current pace to remain at least the same, suggest that the tempo of activity will still be very high in the months ahead.

In France, the surveys show that the pace of activity has remained very rapid in recent months in virtually all industries. A very large number of managements are satisfied with the level of total orders on hand. Export demand in its turn made definite gains. Reports on the future trend of production are still definitely optimistic and suggest that expansion will remain strong in coming months.

In Italy, the surveys revealed that economic growth has become more lively in recent months, confirming the first signs of improvement registered in the autumn. Managements were more optimistic about orders on hand, and forecasts of future activity have also improved steadily. All this evidence suggests that the rate of economic expansion in Italy will continue to gather momentum in the next few months.

.../...

In Belgium, where production is now forging ahead, the latest surveys still show a favourable assessment of economic expansion. Demand has expanded further and production expectations have been improving steadily, suggesting that in the immediate future the tempo of activity will remain rapid. Firms were working nearer capacity, the rate of utilization having exceeded that reached in 1964.

In Luxembourg, activity has been firm in recent months. Managements' production expectations are very optimistic, suggesting that the rate of expansion will be maintained.

PP/500/69-E

GROUPE DU PORTE-PAROLE
SPRECHERGRUPPE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER
SPOKESMAN'S GP

NOTE D'INFORMATION • INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTATIE • INFORMATION MEMO

Bruxelles, juin 1969

Enquête de conjoncture auprès des chefs d'entreprise

La Commission des Communautés européennes vient de publier son premier rapport quadrimestriel de l'année 1969 sur les résultats des enquêtes de conjoncture auprès des chefs d'entreprise de la Communauté.

Ce rapport analyse, pour les quatre derniers mois, les réponses des entrepreneurs aux enquêtes mensuelles.

Les chefs d'entreprise estiment qu'au cours des derniers mois, dans l'ensemble de la Communauté, l'expansion de la production industrielle s'est poursuivie, à une cadence élevée. Cette évolution répond essentiellement au vigoureux essor de la demande enregistré dans tous les pays membres. Les perspectives de production témoignent également de l'optimisme toujours très grand des entrepreneurs. Dans ces conditions il y a lieu de prévoir que le développement soutenu de la production se poursuivra au cours des prochains mois.

En Allemagne, le progrès de la production est resté très rapide et des dernières enquêtes ont continué de mettre en relief le caractère dynamique de la conjoncture. Les prévisions de production, nettement positives, puisqu'une très grande majorité des dirigeants d'affaires s'attendaient au moins à un maintien de la tendance actuelle, permettent d'escompter que l'activité restera très élevée au cours des prochains mois.

En France, les enquêtes montrent que le déroulement de la production est resté très vif au cours des derniers mois et ceci dans presque tous les secteurs industriels. Un très grand nombre d'entrepreneurs exprimaient leur satisfaction sur le niveau total des ordres en portefeuille. La demande étrangère enregistrait à son tour un net redressement. Les opinions sur le déroulement ultérieur de la production ont continué de témoigner d'un optimisme certain et permettent d'envisager la poursuite d'une expansion soutenue au cours des mois à venir.

En Italie, d'après les enquêtes, la croissance économique est devenue plus vive au cours des derniers mois, confirmant ainsi les premiers signes d'amélioration enregistrés à l'automne. Les chefs d'entreprise sont devenus plus optimistes quant à leurs ordres en portefeuille et les prévisions d'activité future se sont également sans cesse améliorées. L'ensemble de ces éléments laisse prévoir que l'expansion de l'économie italienne continuera de se développer au cours des mois à venir.

En Belgique, où la tendance de la production est maintenant nettement orientée à la hausse, les dernières enquêtes fournissent toujours des résultats favorables quant au développement de l'économie. La demande s'est encore élargie et les perspectives de production sont toujours plus optimistes, permettant d'espérer le maintien d'un rythme

.../...

d'activité élevé dans le proche avenir. Le taux d'utilisation des capacités de production a augmenté, dépassant le niveau atteint en 1964.

Au Grand Duché de Luxembourg, l'activité est restée ferme au cours des derniers mois. Les opinions des chefs d'entreprise sur le développement ultérieur de leur production sont très optimistes et l'on peut donc espérer une continuation du rythme d'expansion.